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案之內容通過。這是行政單位與提案委員溝通的結果，本案就照以上文字修正，請問各位，有

無異議？（無）無異議，修正通過。 

現在處理第 5 案，經與提案委員溝通，在「爰建請經濟部修正『核能發電後端營運基金收支

保管及運用辦法』之規定，」之後增加「檢討台電公司代表適當性」，其餘均照原提案內容通

過。請問各位，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

現在處理第 6 案，請問各位，對第 6 案有無異議？ 

請經濟部國營會吳副主任委員說明。 

吳副主任委員豐盛：主席、各位委員。我們建議將「爰提案要求經濟部責成相關主管機關」中的「

責成」二字改為「協調」，因為核能部分還涉及行政院原子能委員會核安管制的相關規定，所

以是由經濟部協調相關主管機關。 

主席：請問各位，對本案將「責成」改為「協調」，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

現在處理第 7 案。請問各位，對第 7 案有無異議？ 

請台電公司黃副總經理說明。 

黃副總經理鴻麟：主席、各位委員。我們建議將「爰要求台電兩周內……」以下之文字修正為「爰

要求台電兩周內提出於促協金執行要點中，明定民營電廠（IPP）應確實交付於地方政府之檢討

報告」。 

主席：請問各位，對本案照以上文字修正通過，有無異議？（無）無異議，修正通過。 

請問各位，對第 8 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 9 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 10 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 11 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

請問各位，對第 12 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

現在處理第 13 案，請問各位，對本案將「爰提案要求經濟部以及台電公司一個月內」修正為

「爰要求經濟部以及台電公司二個月內」，其餘均照原提案內容通過，有無異議？（無）無異

議，修正通過。 

現在處理第 14 案，請提案委員及行政單位注意一下內容，提案倒數第 5 行是「核一、二廠除

役應如期除役」，但倒數第 3 行是「不應以核電廠提前除役後的廠區空間」，這兩者的語意是

否稍微有點衝突？王委員的意思是不得提前除役，是嗎？ 

王委員惠美：（在席位上）我們怕它提前除役後將廠區空間用來貯存核廢料。 

主席：好，瞭解清楚了。第 14 案照案通過，請問各位，有無異議？（無）無異議，通過。 

現在處理第 15 案，請問各位，對第 15 案有無異議？ 

請管委員碧玲發言。 

管委員碧玲：主席、各位同仁。我要求部長及能源局局長道歉，因為你們公然說謊。本席說你們的

智慧電表已經報院核准修訂計畫，但剛才答詢時，你們先是說計畫時程不變，後來又說 2020 年

300 萬戶不變，這都是澈底說謊，我把公文調出來了，你們在 102 年 12 月經過智慧電網推動小


